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Sul bilancio ancora ambiguo l'atteggiamento della DC 

Stasera al Comune un voto decisivo 
! '.. • f • > * " V . . . • , . . 

Una delegazione della direzione provinciale de seguirà i lavori del consiglio per decidere, se
duta stante, che cosa fare -1 commenti delle forze politiche - In minoranza il « cartello » anche 
al Comune? - Una dichiarazione del compagno Impegno - Intervento dei consigli di quartiere 

E' per questa sera. alle 19. 
la riunione del consiglio co 
mimale che dovrà affronta 
re l'ostacolo del bilancio. 

Quale sarà il risultato? 
Ogni previsione, fino a que 
sto momento, rischia di es
sere azzardata. 

Di sicuro, però, molto di 
penderà dalia Democrazia 
cristiana. Sceglierà di far 
passare il bilancio o si as
sumerà la pesante responsa-
bilità di lar sciogliere il con
siglio, ignorando - - in que
sto modo la grave emer
genza di Napoli? Nella DC 
tut to è ancora In discussio
ne e come sempre una deci
sione sarà presa solo all'ul
timo minuto. 

In questa vigilia, densa di 
avvenimenti e di colpi di 
scena, non sono comunque 
mancati fatti significativi. K" 
il caso d:Mla « calda » rimilo 
ne del comitato provinciale 
della DC. durata fino a not
te inoltrata dopo un lungo. 
estenuante e lacerante tlibat 
tlto e conclusasi — a diffe
renza della recente di.scus.sio 
ne dei parlamentari democri
stiani - con una spaccatura 
net ta: da una parte 1 20 che 
hanno votato un documento 
presentato dal cartello di al
ternativa e dall 'altra i 27 che 
invece hanno approvato il 
dr-cumeuto presentato dalla 
maggioranza. 

<( Se non si è raggiunta 
t'unita — ha commentato 
qualcuno - e perchè a Na
poli non abbinino un uomo 
delta statura ili Moro ». Ma 
l'opera di mediazione, in una 
DC cosi profondamente se 
guata da contrasti interni 
come quella napoletana, sa-
rebl>e riuscita difficile a 
chiunque. 

Dopo over riaffermato un 
giudizio negativo sulle am
ministrazioni comunale e prò 
vinciate, infatti, nel docu
mento si preannuncia un 
« voto negativo sui due bi
lanci ». Subito dopo, però, 
si afferma: « Ciò nonostante. 
data la gravità delta situa
zione economica e sociale mi 
poletana si conferma la prò 
pria disponibilità ad un ac
cordo programmatico e si di 
cluaia la disponibilità ad una 
eventuale modifica del prò 
può ruolo ». 

In altre parole, dunque. 
una delegazione de parteci
perà questa sera alla seduta 
del consiglio comunale e de 
ciclerà - seduta s tante 
cosa fare e quale atteggia
mento indicare al proprio 
gruppo. Da questo documen
to si ò dissociato il cartello 
di alternativa che nel corso 
della riunione del comitato 
provinciale ha visto anche 
due suoi componenti d'ex an 
dreottiano Pepe e l'ex gul-
lottiano Spinai passare dal
l'altra parte della barricata. 
In sostanza «a l t e rna t iva» 
chiedeva le dimissioni della 
giunta contestualmente al vo 
to positivo sul bilancio e que
sto in direzione di una inte
sa programmatica. 

Lasciandosi alle spalle que 
sta ingarbugliata situazione 
interna, la de ha partecipato. 
con il segretario provinciale 
Russo e con il capogruppo 
al comune Forte, al secondo 
incontro tra i partiti , temi 
tosi ieri, presso la sede del 
PSDI. 

E' s tato un incontro bre
ve. aggiornato poi a questa 
matt ina, e nel quale i par
titi hanno preso a t to del do
cumento democristiano. 

« Vorremmo dare un voto 
politico sul bilancio — ha di 
chiarato dopo l'incontro '1 
capogruppo de Forte — pe
to vogliamo un segnale d'i 
patte della maggioranza, at
teniamo infatti il voto tecni 
co ed istituzionale un passo 
indietro ». 

« Di fronte a questo docu
mento — ha detto invece il 
liberale De Ixirenzo - - ti 
budiamo la nostra opposizio
ne costituzionale prima an 
cora del voto sul bilancio ». 

Per il socialdemocratico 
Piccanti « // documento de 
formalmente lascia aperta 
una prospettiva nuova. A" 
pero meno esplicito sul pro
blema del bilancio. Nella so
stanza potremo verificare ti 
contenuto di guesto dovameli 
to dal comportamento che la 
de assumerà guestu sera in 
consiglio comunale ». 

Positivo anche il giudizio 
dei repubblicani. « liegistita
nto positivamente - ha det 
to il segretario cittadino Del 
Noce — la volontà dei due 
maggiori parliti di perveni
re, ut travet so una elabora
zione programmatica, alla 
modifica dell'attuale guarirò 
politico da tempo auspica
to dal Plil ». Per il segreta 
no provinciale dello stesso 
partito. O s s o n e il documen 
to de « Lascia trasparire una 
sensibile attenuazione di vec
chie pregiudiziali anche se. 
nella sostanza, le posizioni re 
stano infatti divergenti ». 

« Elementi positivi » sono 
emersi — con la recente pre 
sa di |)osizione democristiana 

anche per il compagno 
Riccardi, segretario cittadino 
del PSI. 

Una dichiarazione sugli svi 
luppi della situazione politi

ca napoletana è stata rila 
sciata, in serata, anche dal 
compagno Impegno, segreta 
rio cittadino del PCI. 

« / comunisti napoletani — 
afferma Impegno ritengo 
no non da oggi che la gra
vità eccezionale dei ptoblemi 
di Napoli lieti teda una soli 
dartela politica tra tutte le 
forze democratiche nel qo 
verno della citta. 

« / pattiti che sostengono 
l'attuale maggioranza e l'ani 
ministrazione comunale han
no costretto la DC ad abban 
dottare una linea di rottutu. 
Si tratta ora - - ha aggiunto 
Impegno - di verificare con 
vietamente la volontà poli
tica della DC e di pervenire 
ad una nuota maggioranza 
di governo. 

« In tal senso — continua 
— // documento de sembra 
ambiguo, ma anche con eie 
menti di novità. Da una pat
te si rifugia in una valuta 
ztotie ingiusta e di parte del 
latino svolto dall'amministra
zione. dall'altra semina api ir 
si ad una possibilità nuova 
di rapporto politico positivo 
tta tutte le forze democra 
ttelie ». 

Intanto questa sera alle 
| ore Iti si riunisce il gruppo 
i consiliare della DC. dove pa

re che il cartello di alterna 
Uva ha perso la maggiorali 
za. Oltre a Pepe, infatti, han 
no abbandonato il cartello 
altri due consiglieri. 

Contro una eventuale gè 
stione commissariale del co 
nume e contro nuove elezio 
ni si sono dichiarati, ieri, i 
consigli di quartiere di Ba
gnoli. Fuorigrotta. Soccavo e 
Pianura. 

Marco Demarco 

Alla Mostra d'Oltremare (ore 17,30) 

Oggi Fattivo 
regionale 

del PCI con 
il compagno 

Gerardo 
Chiaromonte 

K' fissato per oggi il » rapporto ai quadri * sull'ai 
Umile situa/ione politica che verrà svolto dal compagno 
(Jerardo Clu.iromontc. della direzione na/ionale del PCM. 
Ml'attivo regionale — coni orato |>er ' le ore 17.30 nel 
salone dei congressi della mostra d'Oltremare — pren 
(leranno parte i compagni clic fanno parte del comitato 
regionale e della commissione regionale di controllo del 
partito, i segretari di sezione. i compagni elei comitati 
federali e delle commissioni federali di controllo delle 
cinque province della Campania. 

In tutto il partito, a Nat i l i e nella regione, è molto 
viva l'attesa |x-r l'assemblea di oggi che cade in un 
momento politico particolarmente delicato |XM- tutto il 
paese. I tragici Tatti di Roma, culminati con il rapimento 
dell'oli. Moro e l'assassinio dei cinque agenti di scorta. 
richiedono uno sforzo solidale di tutte le forze democra 
tiche |>er salvare e rinnovare il paese e che ha già 
trovato espressione nella costitti/ione di una nuova mag 
gioranza di unità democratica. 

Mentre si presenta un progetto da miliardi per la copertura 

Arena Flegrea : un disastro, 
chi l'ha voi uto e perché 

Di nuovo erba, infiltrazioni, dissesti 
Le prove di un voluto abbandono 

dopo il festival nazionale dell'Unità 
E' stato lasciato inutilizzato 

uno spazio importantissimo per la città 
Lo stesso lavoro di decine di compagni 
sta andando così in fumo - Ancora 

una storia di sprechi e clientele 

*< -<. 
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L'area Flegrea è di nuovo 
in condizioni disastrose, pie
na di sterpaglie, con inUItra
zioni e danni dapertui lo. 
Qualcuno — e speriamo che 1 
responsabili siano chiamati a 
risponderne non soltanto di 
fronte all'opinione pubblica 
— ha fatto, coscientemente e 
volutamente. in modo che ii 
tempo e le intemperie cancel
lassero il colossale duro la
voro che permise di utilizza
re il grande teatro all 'aperto 
per il Festival Nazionale del
l'Unità nel settembre 1976. Lo 
scopo? Siamo convinti che il 
disastro dell'Arena non è do 
vuto solo ad incapacità e 
noncuranza, ma che ci siano 
anche grossi interessi da 
soddisfare col denaro pubbli
co. 

Non è per nulla un caso se 
il presidente della mostra — 
il de Taddeo — ha presentato 
al comune, parecchi mesi fa. 
richiesta di licenza con rela
tivo progetto (registrata al
l'ufficio tecnico col numero 
323 77» per <> ie.-.:auro, ristrut
turazione e copertura dell'A
rena Flegrea ». Perché la 
pratica sia completa occorro 
no ancora i pa ren dei vigili 
del fuoco e dell'ufficio regio
nale — non ancora costituito 
- - che sostituisce in questa 
competenza la Soprintenden
za ai monumenti . 

E" chiaro che se qualcuno 
avesse sollevato obiezioni sul
l 'opportunità dei lavori, e 
soprat tut to sulla spesa inon 
meno di 3-4 miliardi, a voijr 
essere ott imisti) , ci voleva u-
n 'arena che non fosse come 
quella davanti a cui rimasero 
a bocca aper ta le decine di 
migliaia d; visitatori del fe

stiva. e ì tant i « tecnici » che 

• L U N E D I ' I N A L B I S 
FESTA POPOLARE 
NEL MATESE 

La cooperativa agricola 
« Terra del Malese » invita 
cittadini e lavoratori per il 
lunedi in Albis ad un « In
contro popolare » che si svol
gerà sulle terre della coope 
ratlva in località «Ari to» 
(lungo la strada statale 158 
per U Matese). 

avevano frettolosamente li
quidato con disprezzo e suf
ficienza il proposito di pote
rai utilizzare rapidamente. E 
ra infatti in condizioni di
sastrose, e al nostro part i to 
avevano chiesto più di un 
miliardo nonché parecchi 
mesi per mettere a posto sol
tanto le gradinate e gli ac
cessi. per rifare le travi di 
cemento a rmato corrose dalle 
infiltrazioni. 

L'architetto Enzo Caniso ci 
ha riassunto brevemente 
quello che si riuscì, in breve 
tempo, a fare: «abbiamo "ri
costruito" ben 270 travi con 
innesti in acciaio e cemento 
speciale ad alta resistenza. 
ot tenendo l'agibilità completa 
di tu t ta la par te superiore 
della cavea: diserbamento 
completo, impianto idrico ri
fatto daccapo, pavimentazio
ne, lucidatura, completarono 
ii ripristino. E riuscimmo a 
risolvere ii pesantissimo 
problema dcH'impermeailiz-
zazione con un sistema che. 
se a t tua to in continuazione. 
avrebbe potuto far durare 
l 'arena in buone condizioni 
per altri dieci o venti anni >\ 
Si t ra t tava di .mpermeabihz 
zare con una sostanza chimi
ca che viene spruzzata sulle 
superficie, e che forma una 
pellicola di plastica imper
meabile: l'acqua non passa. 
l'erba non cresce, l'intonaco 
non si spacca. 

Ma per l 'arena Flegrea non 
c'è s ta ta né cura né uso: e 
forse questo è uno dei motivi 
di resistenze e ritardi non a 
caso nel l 'apnre l ' intera mo
st ra a parco pubblico: la 
gente avrebbe visto infatti 
come veniva lasciato l'edifi
cio, avrebbe ricordato che 
cos'era durante il festival 
dell 'Unità, avrebbe capito. 
« Spendemmo circa 60 milioni 
— dice ancora Enzo Caruso 
— una cifra irrisoria, ne par
larono tutt i i giornali italiani. 
fu la dimostrazione di come 
si poteva risparmiare e recti 
perare una s t ru t tura di quel 
genere ». Ci furono impegni. 
promesse di immediata e 
costante utilizzazione, dopo il 
grande spettacolo costituito 
dalla folla che assistette ai 
concerti, alla « sceneggiata », 

ai convegni svoltisi nell'area. 
Venne scrit to che bastavano 
al t re somme non eccessive 
per r ia t tare definitivamente 
anche il palcoscenico. 

E invece: ",e tavole di legno 
con le quali erano s tat i sbar 
rati gli ingressi sono state 
fatte a pezz.i. Perche? 

Perché nessuno le ha ripa
rate . perché si è favorito in 
questo modo quel viavai not
turno di gente equivoca, di 
coppie occasionali? Sulle 
gradinate c'è sterpaglia in 
abbondanza, addiri t tura albe
relli alti un pa:o di m e t n 
Perché non si è più provve
duto all'impermeabilizzazione 
a spruzzo? Perché gli ampi 
ingressi sono diventati depo
sito di immondizia, perfino 
di tabelloni? 

La risposta sta forse ne". 
costo di quel progetto ambi 
zioso presentato per la licen
za edilizia al Comune di Na 
poli, e nel costo dei colossali 
lavori che con esso si preve 
dono. 

Ci verranno a dire che 
« non si poteva ». t i reranno 
fuori chissà quah argomenti 
per sostenere che c'è bisogno 
a Napoli — la città dove non 
si usa né il Mediterraneo ne 
il Mercadante. dove ci sono 
teatr i che chiudono - di un 
al tro teat ro coperto. S: muo 
veranno parecchi « padreter
ni » per sostenere che è im
possibile quanto migliaia di 
persone hanno visto possibile 
e realizzato nel set tembre dei 
*76. Ma non convinceranno 
nessuno, stavolta, perché a-
desso non è solo il PCI a 
dolersi perché è s ta to di 

s t rut to un lavoro costato 60 
milioni al nostro par t i to (per 
noi furono e sono tant i , e 
c'era anche il lavoro gratuito 
dei compagni) , ma c'è tut ta 
un'opinione pubblica che non 
tollera più sprechi e cliente
le. 

Nelle foto: un'immagine 
dall'arena Flagraa pulita du
rante i lavori par il Festival 
dall'Unità a, a fianco, una 
immagina di come i ridotta 
nuovamanta adetto. 

Per finanziare i programmi d'investimento 

Positivo incontro tra Comune 
Provincia e istituti bancari 

In palazzo S. (ìiacomo s'è 
riunita la Consulta per la fi 
nanza locale presieduta dal 
l'assessore al Bilancio del co 
munì' di Napoli, il compagno 
Antonio Scippa. I-a riunione. 
alla quale hanno partecipato 
il compagno Elio Daniele as 
.-essore al Bilancio della Pro 
vtneia. esperti e rapprese^ 
tanti delle maggiori banche. 
è «tata dedicata all'esame de; 
programmi d'investimento in 
onere pubbliche del comune 

e della provincia di Napoli nei 
contesto dei bilanci dei ri
spettivi enti. I rappresentanti 
delle banche hanno espresso 
ii loro interesse per i prò 
grammi esposti. 

Utili suggerimenti sono sta
ti avanzati circa l'esigenza di 
avviare apposite intese tra 
le maggiori banche per af 
frontare gli impegnativi finan 
ziamenti richiesti e per faci 
htare con le opportune indi 
cazioni dell'organo di vigilan 

za la collocazione dei titoli, da 
mettere in seguito alle ope 
razioni in esame. 

L'assessore Scippa e l'as
sessore Daniele hanno espres 
so il loro apprezzamento per 
gli utili contributi emersi ed 
hanno concordato con i rap 
presentanti delle banche sul 
l'opportunità di inviare ai 
maggiori istituti di credito ì 
progetti di opere pubbliche 
predisposti per il finanzia 
mento. 

Con ì buoni sconto falsi Un ragazzo di 17 anni 

Truffa da 500 milioni 
verso case di detersivi 
Una colossale truffa per mezzo m:l:ardo 

d: lire è s ta ta panr.almenie reahzzata da 
un commerciante di detersivi. Vittorio Sac-
cucci di 34 anni . che. ins:eme con la mo 
gi:e. B:anch:na Cnst iano. gestisce un nego
zio :n v:a F:l:ppo Mar.a Briganti 36. Il Sac-
cucc: era ricercato perché colpito da man
dato d: cat tura per truffa. I carabinieri so 
no andati a scovarlo in casa del padre. Ma
no. m via P:er delle Vigne e con sorpresa 
hanno notato che in sacchetti della nettezza 
urbana erano • custoditi migliaia di buon. 
sconto di note case produttrici d: detersivi 
a: quali era s ta to applicato il tagliando che 
s. stacca dalla scatola del prodotto e il cu: 
ammontare viene rimborsato dalla casa pro
duttrice al rivenditore. I buoni sconto era
no autentici, i tagliandi erano falsi. E' sta
to accertato che i buoni furono rubati nel 
75 a Michele C:carell'. che cura la distribu
zione di questi buoni casa per casa. Il Sac-
cuce: è s ta to arrestato; padre e moglie de
nunciati in s ta to di libertà. 

Non si accorgono ch^è 
ferito e va in carcere 
Grave e ancora m.stenoso episodio l'altra 

notte a Castellammare. Enrico Petrella. sve
gliato dall abbaiare dei cani, si alza, sì af 
faccia alla finestra e. scorta un'ombra. 
esplode qualche colpo d: arma da fuoco (a 
scopo intimidatorio, dice lui» all'indirizzo 
della figura. Po; chiama : carabinieri. Una 
pattuglia giunge subito sul posto e arresta 
un giovane che all'alt tenta la fuga. Il ra 
gazzo si chiama Nunzio Verdoliva. ha 17 an 
ni. ed ha precedenti penali. I carabinier. 
pr.ma lo interrogano in caserma e poi lo 
trasferiscono .n auto al carcere F.langier. 
Appena giunto qui. pero, il giovane com
primendosi il petto sviene. I carabinieri, al 
•ora. lo trasportato al Pellegrini dove i sa
nitari effettuano una sorprendente scoperta: 
il ragazzo ha due ferite di a rma da fuoco 
al petto e ad una gamba. Il giovane è ades
so piantonato all'ospedale ed i carabinieri 
s tanno effettuando indagini per fare luce 
sul misterioso episodio. 

La proposta emersa all'Unione industriali 

LaMontedison chiamata 
a confermare gli impegni 

L'incontro ieri mattina durante una manifestazione dei chimici 
Altre venticinque ore di sciopero per far rispettare gli accordi 

Sono venuti ieri mattina da 
Casoria a Nati l i più di mille 
lavoratori della Monte-libre 
por manifestare allTnione de 
gli industriali. In cortili da 
piazza della Borsa. |>er via 
(iuglielmn Sanfelice. via Diaz-
via Roma, via ('Inaia, hanno 
raggiunto pia/./a dei Martiri 
dov'è la sede dell'Unione. l a 
manifestazione aveva lo sco
lio di chiedere se l'associa/.io 
ne degli industriali intende 
svolgere un ruolo a favore di 
Na|>oli, rispetto al manteni
mento degli impegni assunti 
dal gruppo Montcdismi Monte 
libre. 

Sembra che la delegazione 
incontratatasi con alcuni di
rigenti dell'Unione, non si sia 
trovala di fronte a posizioni 
di chiusura ma clic, an/i, dal 
la discussione sia emersa la 
disponibilità a compiere qual 
che passo nei confronti della 
Montedison. Un comunicato 
diffuso do|x> rincontro dall'uf 
llcio stampa dell'I'mone, par 
la di « un incontro da tenersi 
in sedo loculi' - attraverso il 
quale si possa giungere » ad 
una verifica con il vertice del 
gruppo, allo scopo di accol
lare lo intese che furono, a 
suo teui|H). raggiunto a livel 
lo nazionale ». Più precisa 
mente la verifica dovrcbl>o es 
sere diretta ad accertare l'ef 
fettivo inizio della produ/iune 
iii'l nuovo stabilimento di A 
corra e la realiz/.a/.ioiie delle 
attività sostitutive: la fabbri 
ea Pre.sintt. la Clonerai Leghe 
e soprattutto il centro di ri 
i orche a Portici che furono 
definiti nell'ambito dell'accor
do sul trasferimento degli im
pianti Montelibre da Casoria 
ad Acerra. 

Cosa si debba intendere per 
t verifica » delle intese e qua
le efficacia pratica possa ave
re un incontro con la Monte
dison ai (ini del rispetto de
gli impegni non si capisce lie-
ne. In ogni caso la Federa
zione provinciale dei chimici 
ha preso atto della disponibi
lità mostrata dall'Unione de
gli industriali. 

Comunque, stando alle noti
zie del sindacato, nelle pros 
siine settimane i chimici da 
ranno vita a numerose altro 
manifestazioni di lotta. Già 
fin da ora le organizzazioni 
sindacali non hanno lasciato 
senza una immediata risposta 
di lotta il recente irrigidimen
to delle posizioni operato dal
la Montedison che. tra l'altro. 
si è manifestato anche con il 
provocatorio licenziamento di 
due delegati sindacali. 

I lavoratori imj)egnati a re 
spingere l'attacco della Mon 
tedison hanno proclamato 25 
ore di sciopero che esauriran
no entro il 5 aprile prossimo. 
data nella quale è prevista la 
giornata nazionale di lotta. Il 
calendario delle iniziative che 
è stato predisposto prevede 
anche una serie di manifesta
zioni con le quali il sindacato 
mira a coinvolgere e ad otte 
nere la solidarietà degli altri 
lavoratori e l'impegno fattivo 
delle istituzioni tra le quali 
in primo luogo indica la Re
gione. 

Già da alcuni giorni nella 
piazza Cirillo di Casoria gli 
operai hanno eretto una ten 
da che hanno chiamato « Ten 
da dell'unità >. Intorno ad es 
sa si raccolgono pressoché 
ininterrottamente, le espres 
sioni di solidarietà della gen 
te con la dura e difficile lotta 
ingaggiata con il colosso chi
mico a sostegno dello svilup 
pò produttivo e dell'occupa
zione. 

L'insieme delle iniziative 
programmate si inserisce co 
me parte integrante nelle de 
cisioni più generali che ii con
siglio generale della Federa
zione sindacale dei chimici ha 
assunto con l'obiettivo di af 
frettare la conclusione positi 
va della vertenza aperta or
mai da oltre un anno con i 
grandi gruppi chimici. 

La stessa lotta per imporre 
il ritiro dei licenziamenti de 
cisi per rappresaglia dalla 
Montedison non rimane come 
un episodio isolato, cosi co 
me l'hanno impostata i lavo 
ratori. \ iene a saldarsi alla 
azione più generale divenen
do obiettivo di tutto il movi 
mento. 

Questo, in definitiva, viene 
affermato nel documento che 
il consiglio di fabbrica della 
Montefibre ha approvato do 
pò l'incontro avuto l'altro gior
no con la segreteria naziona 
le del sindacato di categoria 
e con la federazione provin 
ciale CGIL CISL UIL. Nel do 
cumento è detto che con le 
lotte degli ultimi anni sono 
stati strappati impegni per in 
vestimenti e occupazione nel 
l'area napoletana, ma molti di 
tali impegni sono rimasti sul 
la carta, sicché il movimento 
dei lavoratori continua a bat
tersi perché siano rispettati 
gli accordi, non ultimo quel 
lo che la Montedison ha sotto 
scritto. 

• CONSIGLIO REGIONALE 
A S. M A R I A LA NOVA 

II consiglio regionale si 
riunisce questa matt ina, al
le 11. nell'aula di S. Maria 
la Nova. All'ordine del gior
no l'approvazione della pro
roga dell'esercizio provvisorio 
del bilancio. SI dovrebbe 
inoltre svolgere un dibattito 
sulla crisi. 

Tra FLC e ACEN 

Dopo 7 mesi 
raggiunto 
l'accordo 

integrativo 
degli edili 

Unix) setto mesi di t rat ta 
tive e quaranta oro di scio 
pero è stato raggiunto l'in
cordo tra la Federazione dei 
lavoratori delle costruzioni 
(FI.Ci e l'Associazione napo 
letami dei costruttori edili 
(ACFNi por il rinnovo del 
contratto integrativo proviti 
cialo di lavoro che riguarda 
oltre 'Mi mila lavoratori della 
provincia di Nat i l i . 

Punti essenziali sono' invo 
.stimoliti e occupazione in 
riferimento audio all'occupa 
zumo giovanile . il control 
lo dei subappalti, l'abolizione 
del lavoro a cottimo, l'istitu 
zumo di una eoininisMonc pa 
rttcìica por gli infortuni sul 
lavoro e l 'addestramento prò 
fessionale. 

C111 altri punti dell'accordo. 
infine, riguardano le fono. 
l'istituzione delle mense noi 
cantieri o. laddove non sia 
ix>ss)bile. la concessione di 
un'indennità sostitutiva, tra 
sporti gratuiti e un premio 
di produzione di 15 mila lire 
uguale per tutti. 

Polemica assunzioni 

Iacono ha 
trasmesso 

alla Procura 
le delibere 

dei 21 bidelli 
Il presidente dell'illumini 

straziono provinciale di Na 
poli. Ciiuseppo Iacono, ha tra 
smosso alla Procuia della Re 
pubblica le delibero ugnar 
danti lo assunzioni di ~l hi 
delll — attiiiverso gli ulllc. 
di collocamento - e copia del 
verbale lodatto in proiettili.» 
tra i reppie.sentanti del go 
verno, dei ..inducati e dell' 
illuministi aziono piovincinle 
noi quale si rial lei ma la ne 
censita d: eflelluaie lo .issun 
zioni Mi-inno che por parti 
colari cash tramite gli ulfln 
di collocamento 

Nelle delibero trasmesse al 
rantoliti» giudiziaria. I'a.-.ses 
soie n'Allibra muoveva a por 
te accuso di falso noi confimi 
t: del presidente e dell'intera 
giunta. Nella lettera di tra 
smissione il presidente lucono 
ha investito la procura, pei 
quanto di sua competenza. 
definendo a nome della ginn 
tu. calunniose perché infon 
date le accuse dell'assossoie 
D'Ambra. 

Per il contestato 

congresso di Salerno 

Non ancora eletto 
il comitato 

regionale del PSI 
Benché conclusosi formal

mente nel pomeriggio di mer
coledì. il congresso regionale 
del PSI non ha ancora espres 
so il proprio comitato regio 
naie. Ieri si è svolta una lun 
ghissima riunione della coni 
missione verifica poteri, du
rata fino a tarda sera, ma 
non è stato possibile giun
gere alla composizione della 
questione che riguarda ì ri 
sultati del congresso di Sa
lerno che sono in contesta 
zione. 

L'incidenza di questi risul
tati e sensibile e la compo 
sizione del comitato regionale 
dipende direttamente dall'ac
cettazione di quei dati o da 
una loro revisione. In prati
ca se il dato di Salerno fosse 
confermato si avrebbe una 
maggioranza in comitato re
gionale fondata sull'asse Cra 
xi-Signorile; se invece si do 
vesse andare alla revisione 
delle cifre probabilmente la 
mozione Cra.xi-Signorile a-
vrebbe sempre la maggioran
za ma relativa e non asso
luta. Come si concluderà que 
sta vicenda per il momen ' " 
non siamo in grado di pre
vederlo. E' certo pero cne 

essa ha più un valore lungi; 
l:i quale sviluppare l'azione 
del partito a livello regio 
naie. 

La presidenza del congre.. 
so ha. infatti, fatte proprie In
cinquo mozioni che per quan 
to riguarda la posizione dei 
socialisti nei confronti della 
crisi regionale non presentai 
no divergenze. La loro line:» 
non si presta a più interpre
tazioni. I socialisti sono de 
osamente schierati per il go 
verno di emergenza e qualora 
ciò non fosse realizzabile prò 
porranno un governo del!:-
sinistre considerando aneli--
l'eventualità di un passaggio 
all'opposizione. Naturalmen 
te questa situazione si riflrt 
te anche sulle indicazioni che 
ricorrono per quanto riguarda 
1 vertici sia a livello regio 
naie che provinciale. Si parla. 
infatti, di spostamenti eh-
dovrebbero riguardare la ..e 
gretena regionale e quella 
provinciale di Napoli. 

Comunque non c'è nulla ri; 
definito sopratutto perchè gli 
organismi abilitati a pronti.! 
ciarsi per queste decisioni 
non sono stati ancora cos' ; 
tinti. 

Alla « ex Merrel » annunciata 
la conferenza di produzione 

Nonostante l'accordo sotto 
scritto :n sede m.nistenale 
nel mese di eenna.o scorso. 
una soluzione per la verten 
za dell'ex Merrcll e ancora 
lontana da venire. In un do
cumento congiunto. .1 con=i 
gho di fabbrica deHINRF e 
la Federazione unitaria dei 
lavoratori chimici di Napoli 
denunciano la mancanza d; 
volontà politica della regio 
ne Campania nel t radurre in 
termini operativi l'accordo d: 
gennaio. 

Consiglio d: fabhr.ra < 
FULC. inoltre, hanno annui. 
ciato la preparazione ri: un* 
conferenza d: produz.one — 
in collaborazione con V- altr<-
cateeone interessate, lavora 
tor: ospedalieri e della ricer 
ca — per rendere pubblichi»" 
una Ferie di proposte sul!" 
quali aprire il confronto con 
le controparti imprenditoria
li e le istituzioni al fine d: 
giungere ad una definitiva 
conclus.one delia vertenza. 

PICCOLA CRONACA 
I L G IORNO 

Ogsr. venerdì 24 marzo 1S73 
Onomastico Simeone 'do 
mani Annunziata». 
BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO 

Nati vivi 38. Matnmon. re
ligiosi 8. Deceduti 28 
PESCHERIE 
CHIUSE IL 28 

Aderendo alla richiesta del
le Organizzazioni d: calezo 
ria. e stato deciso dall'asses
sore all'Annona Io sposta
mento del turno di riposo 
infrasettimanale degli eser
cizi di pescherie da lunedi Ti 
a martedì 28 marzo, fati* 
salvi i diritti dei lavoratori 
dipendenti. 
FARMACIE 
N O T T U R N E 

Zona S. Ferdinando: via 
Roma 348. Montecalvario: 
piazza Dante 71. Chiaia: via 
Carducci 21: riviera di 
Chiaia 77: via Mergellina 148. 
S. Giuseppe: via Monteoli-
veto 1. Marcato-Pendino: piaz
za Garibaldi 11. S. Lorenzo-
Vicaria: S. Giovanni a Car
bonara 83; Stazione Centrale. 
corso Lucci 5; calata Ponte 
Casanova 30. Stella: via Po
rla 201. S. Carlo Arena: via 
Materdei 72: corso Garibal
di 218. Colli Amine!: Colli 

Aminei 249. Vomero-Arenella: 
via M Pisc.celli 138; via L. 
C o r d a n o 144: via Merlia-
n: 33: via D. Fontana 37: 
via Simone Martini 80. Fuo
rigrotta: piazza Marc'Anto-
n.o Colonna 21. Soccavo: via 
Eporr.eo 154. Pozzuoli: corso 
Umberto 47. Miano-Secondl-
gliano: corso Secondigiia-
no 174. Pmillipo: piazza Sal
vatore Di Giacomo 122. Ba
gnoli: Campi Flegrel. Poggio-
reale: via Nuova Poggiorea-
le 152. Ponticelli: via Otta
viano. Pianura: via Duca 
d'Aosta 13. Chiaiano-Maria-
nella-Piscinola: corso Chiaia-
no 28 (Chiaiano). 

N U M E R I U T I L I 
Pronto intervento sanitario 

comunale di vigilanza alimen
tare. dalle ore 4 del matf.no 
alle 20 (festivi 8-13». telefo
no 294 014/294 202 

Segnalazione di carenze 
i£ien:co-san:tarie dalle 14.1C 
alle 20 (festivi 9-12). telefo
no 314 935. 

Guardia medica comunale 
gratuita, notturna, festiva, 
prefestiva, telefono 31503?. 

Ambulanza comunale gra
tuita esclusivamente per U 
trasporto malati Infettivi. 
servizio continuo per tu t te le 
24 ore, tei. 441JM. 

http://di.scus.sio
http://matf.no

